

# ASPIRASI WARGA

## Polres Lamongan Salurkan 112 Ribu Liter Air Bersih Untuk Warga Terdampak Kemarau di 16 Desa 6 Kecamatan

Achmad Sarjono - [LAMONGAN.ASPIRASIWARGA.COM](http://LAMONGAN.ASPIRASIWARGA.COM)

Sep 2, 2024 - 15:58



LAMONGAN – Peduli akan keluhan kesah warga masyarakat Kabupaten Lamongan yang mengalami kekeringan, Polres Lamongan mendistribusikan air bersih secara masiv.

Hal itu dilakukan demi memenuhi kebutuhan air bersih warga masyarakat

Lamongan yang membutuhkan dan terdampak kekeringan.

Kapolres Lamongan AKBP Bobby A. Condoputra mengatakan pihaknya bekerjasama dengan BPBD Kabupaten Lamongan dan Dinas Lingkungan Hidup untuk menyalurkan air bersih tersebut.

“Hari ini kami salurkan air bersih lebih kurang 112 Ribu Liter untuk warga masyarakat yang mengalami kekeringan,” ujar AKBP Bobby usai memberangkatkan 22 truck tangki air, Senin (2/9).

Sebelumnya Polres Lamongan juga sudah bekerjasama dengan pihak BPBD dan Dinas Lingkungan Hidup untuk terus mendukung warga masyarakat yang membutuhkan air bersih.

“Untuk kegiatan hari ini air bersih akan disalurkan ke 14 Desa di 6 Kecamatan yang terdampak kesulitan air bersih,” terangnya.

Adapun 6 Kecamatan tersebut antara lain Kecamatan Tikung meliputi Desa Wonokromo, Balungwangi, Botoputih, Soko, Tambakrigadung dan Jotosanur

Untuk wilayah Kecamatan Sarirejo ada 3 Desa yaitu Sarirejo, Dermolemahbang, Sumberejo. Sedangkan di Kecamatan Mantup ada Desa Kedungsoko, dan Kedungbembem.

Selanjutnya Kecamatan Lamongan Kota di Desa Sumberejo, Kecamatan Sugio Desa Sekarbagus, dan Kecamatan Kedungpring yakni di Desa Gunungrejo.

Selain bantuan air bersih, dari Polres Lamongan juga memberikan sarana kontak berupa 3 buah profil tank berkapasitas 1200 liter dimana ini akan digunakan untuk menampung air bersih bagi warga masyarakat yang membutuhkan.

“Sehingga nanti apabila air bersih sudah habis akan kita dukung lagi atau sebagai fungsi isi ulang. Selain itu ada 36 paket makanan dan juga 36 buah jurigen kapasitas 30 liter.”pungkasnya. (\*)